

“BOINA” para el equipo de imagen del PSOE

Hay que descubrirse, sí señor. Quitarse el sombrero. Chapeau. “Boina” en la Mancha sanchopancesca. Los socialistas han logrado formar el mejor equipo de imagen del mundo. Por Prensa, Radio y TV venden como nadie. Ante la tendencia del voto, después de cuatro años de gobierno, el PSOE apenas ha sufrido deterioro, a pesar de que ministros como Solchaga, Maravall o Romero han motivado, con una política antipopular, las protestas más espectaculares de la actual andadura democrática. Por tierra, mar y aire, venden, comunican, mentalizan, argumentan, distorsionan, contraatacan, de mil maneras, fruto de una dedicación admirable y de un esfuerzo constante, que ya debería servir de ejemplo a otras fuerzas políticas.

Ese arma adoctrinante,

anestesiadora, como decía recientemente en “ABC” el maestro **Julián Marías**, de la TV pública no conocerá, al menos en corto plazo, la competencia de las cadenas privadas. Al contrario, en esta semana se está celebrando en Cataluña unas Jornadas socialistas sobre medios de comunicación social. Pues bien, según uno de los asistentes, el vicepresidente de la Diputación, **Anastasio López Ramírez**, se está estudiando la posibilidad de crear, “**como un servicio público más**”, emisoras municipales de TV. Es decir, que si alguien “huye” de los programas nacionales por rechazar la posible contaminación ideológica del grupo político en el poder —**sea el que sea**— se encontrará, a la vuelta de la esquina, con la versión local de la misma ideología. Chapeau. “Boina”. ¿Y qué hacen los grupos de la oposición?

**SI NO LO
VEO
NO
LO CREO**

“Mi sistema para parar penalties es rezar un padrenuestro”

BUYO
Guardameta del R. Madrid

Embajada talaverana a Faenza (Italia)

Una representación del Ayuntamiento talaverano, con su alcalde **Pablo Tello** a la cabeza, ha visitado recientemente la localidad italiana de Faenza, “ciudad hermana” de la capital española de la cerámica. De las 40 personas que viajaron a Italia, entre ellas, el presidente de los empresarios, **José María de Fata**, a 35 los amparaba el presupuesto municipal y al resto, su bolsillo, según nos informa nuestra corresponsal **Elisa Díaz**.

La delegación talaverana se trasladó hasta Italia en autocar, contratado a una agencia de viajes madrileña; en el segundo día de estancia en Faenza, tuvo lugar la firma del acta de hermanamiento, en una solemne ceremonia.

Las actividades han estado divididas entre visitas a Faenza; a otras ciudades, como Rávena, donde **José M.^a**

de Fata mantuvo un encuentro con sus colegas de la Cámara de Comercio de esta ciudad, y actuaciones del grupo folklórico talaverano en el palacio de Deportes de Faenza. El viaje, que tuvo una semana, se completó con visitas más detenidas y profundas a instalaciones ceramistas faentinas, relacionadas tanto con la enseñanza de esta actividad, como con el arte y las empresas.

§§§

El próximo viaje le toca el turno al Ayuntamiento y pueblo de Faenza, que estarán en Talavera durante la Fiesta de las Mondas, en el mes de mayo, rubricándose aquí el acta firmado hace pocas fechas en Faenza por **Pablo Tello** y **Giorgio Boscherini**, en representación de las corporaciones locales que ambos presiden.

Alcaldables PACO RAMOS, POR TOLEDO

Según fuentes solventes próximos a los dirigentes socialistas de la Ciudad Imperial, **Francisco Ramos Fernández-Torrecilla** será candidato a la alcaldía toledana en las elecciones del próximo verano.

Técnico de Administración civil, **Ramos** consiguió acta de diputado por Toledo,

con el PSOE, en las anteriores legislaturas. Miembro del Comité Federal del PSOE, y secretario de Estado para la Función Pública, **Paco Ramos** cuenta con el apoyo de los hombres “fuertes” del socialismo en aquella provincia, entre otros, **Fuentes Lázaro**, expresidente de la Junta y **Pablo Tello**, senador y alcalde de Talavera de la Reina.